
Il consigliere comunale Corona in visita al Comune di Giulianova

Luca Corona

Luca Corona

Lodata l’attività dell’amministrazione comunale sulla sicurezza urbana

Individuati i responsabili dell’atto vandalico del sottopasso di via
Nazario Sauro

Questa mattina il sindaco Jwan Costantini ha ricevuto la visita del
consigliere comunale del Comune di Teramo, Luca Corona.

Nel corso dell’incontro istituzionale il consigliere Corona si è
complimentato con il primo cittadino giuliese per la capillare azione di
sicurezza attivata sulla città, grazie all’installazione di cento
dispositivi di videosorveglianza.

“Sono lieto oggi di aver ricevuto la visita del consigliere Corona –
dichiara il sindaco Costantini – e lo ringrazio per le parole di
apprezzamento che ha rivolto alla mia amministrazione, lodandone
soprattutto l’operato nel campo della sicurezza. Nel corso di un anno sono
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state infatti installate ben 100 telecamere di videosorveglianza,
dispiegate sull’intero territorio giuliese. Le stesse sono collegate con
la Polizia Municipale e le forze dell’ordine, che le stanno utilizzando
come strumento indispensabile di supporto per garantire la tutela del
patrimonio pubblico e la sicurezza urbana”.

“Mi complimento con il sindaco Costantini che con la sua amministrazione ha
pensato bene di potenziare gli impianti di videosorveglianza sul
territorio comunale, adattando il sistema analogico a quello digitale –
dichiara il consigliere comunale Corona – a quelle già presenti sono
state aggiunte ben 70 nuove telecamere, a differenza delle 48 ubicate nel
comune di Teramo, un territorio chiaramente più vasto con una superficie
di 152,84 km² quadrati e 53.998 abitanti rispetto a Giulianova, con 28,00
km² e 23.286 cittadini residenti. Gli impianti sono stati installati,
passando anche nelle frazioni e non solo nei punti più centrali della
città. E’ chiaro che questa amministrazione ha realmente a cuore la
sicurezza del suo patrimonio ed ha già dimostrato l’efficacia di questi
strumenti”.

“Abbiamo voluto dimostrare al consigliere Corona la reale utilità dei
sistemi di videosorveglianza – conclude il primo cittadino – oggi, durante
una visita al comando di Polizia Urbana, ho visionato le immagini delle
telecamere installate nei pressi del sottopasso ciclo-pedonale di via
Nazario Sauro. Grazie ad esse siamo stati in grado di individuare i
responsabili dell’atto vandalico che si è verificato, qualche giorno fa, a
dispetto dei vasi posizionati all’ingresso del sottopasso”.

Convocazione  Consiglio  Comunale  sul  futuro  dell’ospedale  di
Giulianova per  il  22  marzo 2021

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

E’ convocato il Consiglio Comunale per lunedì 22 marzo 2021, alle ore
17.00, nella Sala Consiliare del Palazzo Municipale di Giulianova (Corso

https://www.giulianovanews.it/2021/03/convocazione-consiglio-comunale-sul-futuro-dellospedale-di-giulianova-per-il-22-marzo-2021/
https://www.giulianovanews.it/2021/03/convocazione-consiglio-comunale-sul-futuro-dellospedale-di-giulianova-per-il-22-marzo-2021/


Garibaldi, 109).

In osservanza alle disposizioni del Presidente del Consiglio dei Ministri,
al fine di evitare gli assembramenti, causa emergenza Coronavirus, la
seduta si svolgerà a “Porte Chiuse”, per discutere il seguente ordine del
giorno:

1. Futuro Ospedale di Giulianova, discussione.

La pubblicità della seduta consiliare e la relativa registrazione saranno
garantite dalla diretta streaming sul portale web del Comune di Giulianova.

Tutti i partecipanti al Consiglio Comunale sono invitati a rispettare le
distanze di sicurezza e ad indossare la mascherina.

I giornalisti sono inviati a partecipare ma dovranno sostare nell’androne
antistante la sala consiliare ed inviati ad entrare uno alla volta. Queste
precauzioni si rendono necessarie perché, con un numero elevato di
presenze, non si garantirebbe la necessaria distanza di sicurezza.

Un giardino delle farfalle al parco dell’Annunziata
Un giardino delle farfalle al parco dell’Annunziata

 

Farfalle

GIULIANOVA – Vedrà la luce in questo mese “Il giardino delle farfalle” al Parco dell’Annunziata da un idea del Comitato di
Quartiere e sostenuta dall’Assessore al Verde pubblico Paolo Giorgini.

Il giardino verrà realizzato in una parte del parco a nord ovest della Sala polifunzionale situato in una zona soleggiata, al
riparo dal vento e con accesso alla rete idrica.

In quest’area dovranno essere sistemate piante annuali e piante perenni ed il tutto deve essere svolto in questo mese per
far sì che le piante attecchiscano e per evitare carenze di acqua. Le essenze arboree che verranno piantumate saranno
diverse,  tra  cui  la  Buddleja  detta  anche  “albero  delle  farfalle”  dai  fiori  variopinti  e  tutta  l’area  sarà  protetta  da  una

https://www.giulianovanews.it/2021/03/un-giardino-delle-farfalle-al-parco-dellannunziata/


staccionata.

L’intento principale del giardino delle farfalle è creare un’area didattica per tutte le scuole della città che saranno coinvolte
nella sua realizzazione.

“L’idea nasce come un progetto che possa abbellire il  Parco,  – dichiara il  Presidente del Quartiere Annunziata Sandro
Brandimarte – attirare visitatori e avere una funzione educativa per i nostri bambini, infatti, sarà principalmente un giardino
didattico dedicato alle scuole per far conoscere e rispettare le bellezze la natura.”

CONTROLLI  E SANZIONI IN MATERIA DI PESCA: INFRAZIONI GRAVI
PER  PESCATORI SOTTOCOSTA
 

 

 

Fine settimana di controlli e sanzioni in materia di pesca, quello appena trascorso, durante il quale personale della Guardia
Costiera di Giulianova, operante sia da terra che in mare, ha vigilato sulla corretto svolgimento delle attività di pesca lungo il
litorale di giurisdizione.

Questa volta sono state individuate tre unità adibite alla pesca professionale, del tipo “turbosoffianti”, intente in attività di
pesca nella zona di Scerne di Pineto ad una distanza di circa 200 mt – ben sotto il limite minimo consentito dalla costa di 0,3
miglia nautiche (ossia circa 550 mt)-, nonché un’unità  dedita alla piccola pesca che aveva posizionato una rete da posta,
lunga circa 400 mt, recuperata e posta sotto sequestro, ad una distanza di circa 150 mt dalla Foce del Fiume Vomano ovvero
di 300 mt dalla costa.

Tutte le quattro unità da pesca sono state sanzionate per “pescare in zone vietate dalle normative europea e
nazionali vigenti”,  ai  sensi  del  D.lgs.  4/2012 così  come modificato; violazione ritenuta “grave” dal  citato provvedimento
normativo e per la quale è prevista, oltre alla sanzione amministrativa pecuniaria di 2.000 euro, anche l’attribuzione di
n. 7 punti sulla licenza di pesca ed al Comandante dell’unità.

Attività di controllo necessaria e doverosa, quella svolta dal personale della Guardia Costiera, che ha come finalità la  tutela
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della risorsa ittica e dell’ambiente marino nel suo complesso, oltre che la repressione di comportamenti illeciti, anche a
tutela di coloro che operano nel rispetto delle norme.

Giulianova. Bollettino Covid-19 del 16 marzo 2021

A
seguito di alcune imprecise e tardive comunicazioni da parte della Asl di
Teramo e grazie al successivo certosino lavoro di verifica dei nominativi
presenti nell’ elenco dei contagiati, sono stati corretti gli errori sui
dati precedentemente comunicati.

Dal 13 al 15 marzo si registrano nel comune di Giulianova:

-12 nuovi positivi
-15 nuovi guariti

La situazione cristallizzata ad oggi è la seguente:

-totale attualmente positivi 158 (di cui 10 ricoverati)
– totale guariti 972
-totale deceduti seconda ondata 31
– totale contagiati seconda ondata 1161

Si fa notare che l’attività di verifica dei dati è resa complessa a causa
di alcune incongruenze che continuano a persistere sul portale Asl e che
sono state prontamente segnalate dal Comune di Giulianova.

Nel grafico, riportato in allegato, al momento vengono riportati i dati
attentamente verificati a partire dal 23 febbraio 2021.
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Giulianova. Lega: in merito a quanto riportato nel comunicato di
alcune sigle di sinistra ci preme sottolineare alcuni aspetti:

Lega Giulianova Abruzzo

In merito a quanto riportato nel comunicato di alcune sigle di sinistra ci preme sottolineare alcuni aspetti:

La  Lega  è  ben  consapevole  che  la  sede  del  comune  di  Giulianova
appartiene  a  tutti  i  giuliesi  pertanto  attendiamo fiduciosi  i  rappresentanti
 istituzionali  di  qualsiasi  forza  politica,  certi  che  l’  amministrazione
comunale  saprà  accoglierli nel migliore dei modi.
Nella giornata di sabato Giulianova è stata sede di un proficuo confronto di
rilevanza provinciale tra le istituzioni regionali e nazionali e i  balneatori,
unitamente alle associazioni di categoria. L’ incontro, promosso tramite
inviti a mezzo mail,  è stata l’occasione per raccogliere le istanze e le
problematiche del settore sule tematiche  dei ripascimenti, dell’ erosione
 e delle misure anti Covid da porre in essere in prossimità della stagione
estiva.
I  balneatori  hanno  ringraziato  le  autorità  presenti  sottolineando  la
circostanza che, grazie all’ impegno della Lega, per la prima volta si è reso
possibile  un promettente   confronto  sul   delicato  tema dell’  erosione,
sempre richiesto alle altre amministrazioni comunali della provincia e mai
ottenuto.

 

Ravvisiamo, ancora una volta, il tono aggressivo e inutilmente polemico delle forze di sinistra  firmatarie del documento  e
stigmatizziamo fortemente questo modo di fare politica evocando inopportunamente inesistenti fantasmi del passato. Per
quanto ci riguarda proseguiamo nel nostro impegno al fianco dei cittadini e degli operatori economici del territorio.
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                                                                                            Lega  Salvini  Premier  Giulianova

VISITA ISTITUZIONALE O PARATA MILITARE DELLA LEGA?

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

Il Sindaco Costantini non trasformi la sede del Comune di Giulianova – che appartiene a tutti i cittadini giuliesi – in una
dependance del suo neo-partito, per mere esigenze politiche locali e personali!

Abbiamo assistito all’invasione di una folta truppa di tesserati della Lega (partito che non ha eletto il Sindaco nel 2019),
occupati in ruoli più disparati (che c’entra la presenza di un vice-segretario nazionale, di un segretario regionale con incontri
istituzionali??), per evidenziare esclusivamente che il partito è con il Costantini (raccolto successivamente per strada) e non
con gli altri “eletti” dai giuliesi nel 2019 che siedono in Consiglio. Gli originali!

La  “parata”,  è  stata  giustificata  dal  confrontarsi  sui  problemi  dei  balneatori  con  la  presenza  di  un  assessore  regionale
(Campitelli), di cui non si conosce minimamente quali siano state sino ad ora, le sue strategie, le sue proposte innovative per
tutelare  e  valorizzare  questo  importante  tassello  del  turismo abruzzese che si  è  affermato storicamente  e  validamente in
Abruzzo, soprattutto nella costa teramana.

Noi crediamo che un “incontro istituzionale serio”, se svolto in presenza (?!), doveva essere preceduto da una formale
convocazione e nel rispetto delle norme di sicurezza, non da frettolose, pressoché confidenziali, telefonate. Con un preciso
ordine del giorno e non per parlare, in modo del tutto approssimativo di problematiche della difesa della costa di cui, ad
oggi,  non  si  conoscono  le  risorse  stanziate  e  l’effettiva  sua  operatività,  confrontandosi  con  gli  operatori  con  serietà  e
cognizione  di  causa.

Rammentiamo  a  costoro  che  il  settore  turistico-balneare  abruzzese  ha  bisogno  di  chiarezza  normativa,  a  livello
europeo, nazionale e regionale, soprattutto all’indomani delle sentenze dei TAR (anche in Abruzzo), che hanno bocciato
le proroghe delle concessioni balneari sino al 31/12/2033 da parte dei comuni a favore degli attuali titolari. Ha bisogno di
uno  sforzo  innovativo  nelle  scelte  da  fare  di  fronte:  alla  impegnativa  competizione  imposta  dai  mercati  globali,  ai
cambiamenti climatici, ai servizi sempre più efficienti da offrire all’utenza, alla costante formazione da garantire agli addetti
del settore, alla indispensabile necessità di profondere uno sforzo unitario di tutti gli operatori del settore di fronte a queste
complesse sfide del futuro.

Tutto ciò permetterebbe al comparto turistico balneare di operare con serenità, senza vivere dell’attuale precarietà e
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confusione che stanno impedendo allo  stesso  di  esprimere a  pieno le  sue potenzialità.  Non chiacchiere e parate
inconcludenti di gruppi di potere per la soddisfazione di biechi interessi partitici.

Giulianova, 15/03/2021

Il Cittadino Governante, Movimento 5 Stelle, Rifondazione Comunista, Articolo Uno, Partito Comunista Italiano,
Sinistra Italiana, Partito Socialista Italiano, Indipendenti di Sinistra.

Giornata  nazionale  per  la  lotta  contro  i  Disturbi  del
Comportamento  Alimentare

Il Kursaal illuminato per la giornata nazionale lotta contro i disturbi del comportamento alimentare

Il Comune di Giulianova aderisce alla campagna di sensibilizzazione
Fiocchetto Lilla illuminando la facciata del palazzo Kursaal

In occasione della terza Giornata Nazionale per la lotta contro i Disturbi
del Comportamento Alimentare che ricorre oggi, 15 marzo, il Comune di
Giulianova aderisce all’iniziativa promossa da ANCI e NEVER GIVE UP ONLUS
per sostenere la Campagna Fiocchetto Lilla, illuminando di lilla la
facciata del palazzo Kursaal, al fine di rendere visibile la testimonianza
della condivisione su questa tematica così delicata che colpisce
soprattutto i giovani.

Secondo i dati divulgati dal Centro Nazionale per il Controllo e la
Prevenzione delle Malattie, nei primi 6 mesi del 2020 in Italia ci sono
stati 230.458 nuovi casi a fronte dei 163.547 dello stesso periodo del
2019, registrando un aumento del 30%.

Sono aumentati i casi di esordio della malattia ex novo, si sono aggravati
quelli preesistenti e si è abbassata la fascia di età colpita (tra i nuovi
casi risultano anche bambini di 11 anni).

L’emergenza sanitaria ha acuito il numero di persone affette da disturbi
del comportamento alimentare, soprattutto nel corso del primo lockdown,
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che ha fatto registrare un aumento di sintomi legati all’ansia e alla
depressione di chi soffre di queste problematiche. A risentire di più
delle privazioni imposte sono stati gli adolescenti, a causa della
sospensione delle attività scolastiche e sociali e del presentarsi di
tensioni familiari, con un conseguente aggravamento dei meccanismi del
disturbo alimentare.

“I dati nazionali ci parlano di un aumento del 30% di casi di persone
affette da disturbi del comportamento alimentare – dichiara l’assessore
alle Politiche Sociali Lidia Albani – tra queste si annoverano non solo
donne ma soprattutto molti adolescenti ed anche bambini. Il fenomeno
colpisce indistintamente sia donne che uomini. Sappiamo quanto su questi
numeri abbia inciso la pandemia con le sue privazioni e crediamo sia
necessario sensibilizzare in maniera sempre più incisiva l’opinione
pubblica, affinché ci sia una maggiore attenzione al benessere dei giovani
e alla diffusione di un corretto stile di vita. Il nostro Comune ha
aderito alla Campagna Fiocchetto Lilla, promossa da Anci e Never Give Up
Onlus, per farsi portavoce di questa problematica così delicata. Invitiamo
i ragazzi a non tacere di fronte a situazioni di difficoltà ma ad aprirsi
e chiedere aiuto”.

Il  Comune di  Giulianova diffonde i  nuovi  dati  sui  cittadini  giuliesi
positivi al Covid-19, contenuti nelle ultime comunicazioni fornite
dal Siesp della Asl di Teramo.

Covid-19

Dal 10 al 12 marzo si registrano in città:
– 19 nuovi contagi
– 19 nuovi guariti (totale guariti 943)
– Totale attualmente positivi 156 (di cui 7 ricoverati in ospedale)
– Totale deceduti seconda ondata 31
– Totale contagiati nella seconda ondata 1.141

In allegato il grafico relativo all’andamento dei contagi.
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L’elenco fornito dalla Asl è in continuo aggiornamento, sia per quanto
riguarda eventuali contagi sia per il numero di guariti.

Il prossimo bollettino sanitario verrà diramato lunedì 15 marzo.

Al fine di limitare le occasioni di possibile contagio il sindaco Jwan
Costantini invita i cittadini al rigoroso rispetto delle prescrizioni anti
contagio, attraverso l’uso costante della mascherina e la pratica del
distanziamento sociale.

Giulianova.  Istallazione  antenna  5G:  il  Comitato  di  Quartiere
Annunziata  chiede al  Comune di  intraprendere  ricorso

Antenna 5G Annunziata

 

GIULIANOVA – Nel Quartiere Annunziata recentemente è stata istallata un’antenna per la telefonia mobile all’interno dell’ex
depuratore.

Il Comune di Giulianova fece ricorso al TAR contro la Wind Tre S.p.A, ma tale ricorso fu bocciato e, attualmente, l’unica
alternativa sarebbe intraprendere un ricorso al  Consiglio di  Stato,  che l’Amministrazione dovrebbe effettuare al  più presto
visto che la sua scadenza è tra qualche giorno.

Il Comitato chiede all’Amministrazione comunale che tale ricorso venga fatto il prima possibile tenendo conto del principio
precauzionale e vista l’assenza di studi universalmente riconosciuti che escludano effetti nocivi.

Ci aspettiamo una risposta positiva da parte del Comune visto il crescente interesse che si sta sviluppando nel Quartiere e
per fugare ogni pericolo per la salute dei cittadini.

Il Comitato di Quartiere Annunziata
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